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DATENSCHUTZERKLÄRUNG

Wir, das Yoga Studio "Yoga at Balance 149" in Zürich, legen großen Wert auf den Schutz Ihrer persönlichen
Daten. Diese Datenschutzerklärung informiert Sie darüber, wie wir personenbezogene Daten erfassen,
verwenden, speichern und schützen. Bitte nehmen Sie sich einen Moment Zeit, um diese Erklärung
durchzulesen.

Verantwortliche Stelle

Verantwortlich für die Verarbeitung Ihrer Daten ist:

Yoga at Balance 149

Laura Parker, Billie Klaus

Stauffacherstrasse 149

8004 Zürich

Schweiz

yogaatbalance149@gmail.com

https://www.yogaatbalance149.com/

Allgemeiner Hinweis

Gestützt auf Artikel 13 der schweizerischen Bundesverfassung und den datenschutzrechtlichen Bestimmungen
des Bundes (Datenschutzgesetz, DSG) hat jede Person Anspruch auf Schutz ihrer Privatsphäre sowie auf Schutz
vor Missbrauch ihrer persönlichen Daten. Die Betreiberinnen dieser Seiten nehmen den Schutz Ihrer
persönlichen Daten ernst. Wir behandeln Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend der
gesetzlichen Datenschutzvorschriften sowie dieser Datenschutzerklärung.

Wir weisen darauf hin, dass die Datenübertragung im Internet (z.B. bei der Kommunikation per E-Mail)
Sicherheitslücken aufweisen kann. Ein lückenloser Schutz der Daten vor dem Zugriff durch Dritte ist nicht
möglich.

Durch die Nutzung dieser Website erklären Sie sich mit der Erhebung, Verarbeitung und Nutzung von Daten
gemäss der nachfolgenden Beschreibung einverstanden. Diese Website kann grundsätzlich ohne Registrierung
besucht werden. Dabei werden Daten wie beispielsweise aufgerufene Seiten bzw. Namen der abgerufenen
Datei, Datum und Uhrzeit zu statistischen Zwecken auf dem Server gespeichert, ohne dass diese Daten
unmittelbar auf Ihre Person bezogen werden. Personenbezogene Daten, insbesondere Name, Adresse oder
E-Mail-Adresse werden soweit möglich auf freiwilliger Basis erhoben. Ohne Ihre Einwilligung erfolgt keine
Weitergabe der Daten an Dritte.

Bearbeitung von Personendaten

Personendaten sind alle Angaben, die sich auf eine bestimmte oder bestimmbare Person beziehen. Eine
betroffene Person ist eine Person, über die Personendaten bearbeitet werden. Bearbeiten umfasst jeden
Umgang mit Personendaten, unabhängig von den angewandten Mitteln und Verfahren, insbesondere das
Aufbewahren, Bekanntgeben, Beschaffen, Löschen, Speichern, Verändern, Vernichten und Verwenden von
Personendaten.

https://www.yogaatbalance149.com/


Wir bearbeiten Personendaten im Einklang mit dem schweizerischen Datenschutzrecht. Im Übrigen bearbeiten
wir – sofern die EU-DSGVO anwendbar ist – Personendaten gemäss folgenden Rechtsgrundlagen im
Zusammenhang mit Art. 6 Abs. 1 DSGVO:

lit. a) Bearbeitung von Personendaten mit Einwilligung der betroffenen Person.
lit. b) Bearbeitung von Personendaten zur Erfüllung eines Vertrages mit der betroffenen Person sowie zur
Durchführung entsprechender vorvertraglicher Massnahmen.
lit. c) Bearbeitung von Personendaten zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, der wir gemäss allenfalls
anwendbarem Recht der EU oder gemäss allenfalls anwendbarem Recht eines Landes, in dem die DSGVO ganz
oder teilweise anwendbar ist, unterliegen.
lit. d) Bearbeitung von Personendaten, um lebenswichtige Interessen der betroffenen Person oder einer
anderen natürlichen Person zu schützen.
lit. f) Bearbeitung von Personendaten, um die berechtigten Interessen von uns oder von Dritten zu wahren,
sofern nicht die Grundfreiheiten und Grundrechte sowie Interessen der betroffenen Person überwiegen.
Berechtigte Interessen sind insbesondere unser betriebswirtschaftliches Interesse, unsere Website bereitstellen
zu können, die Informationssicherheit, die Durchsetzung von eigenen rechtlichen Ansprüchen und die
Einhaltung von schweizerischem Recht.

Wir bearbeiten Personendaten für jene Dauer, die für den jeweiligen Zweck oder die jeweiligen Zwecke
erforderlich ist. Bei länger dauernden Aufbewahrungspflichten aufgrund von gesetzlichen und sonstigen
Pflichten, denen wir unterliegen, schränken wir die Bearbeitung entsprechend ein.

Datenschutzerklärung für Cookies

Diese Website verwendet Cookies. Das sind kleine Textdateien, die es möglich machen, auf dem Endgerät der
Nutzenden spezifische, auf die Nutzenden bezogene Informationen zu speichern, während die Website genutzt
wird. Cookies ermöglichen es, insbesondere Nutzungshäufigkeit und Nutzeranzahl der Seiten zu ermitteln,
Verhaltensweisen der Seitennutzung zu analysieren, aber auch unser Angebot kundenfreundlicher zu
gestalten. Cookies bleiben über das Ende einer Browser-Sitzung gespeichert und können bei einem erneuten
Seitenbesuch wieder aufgerufen werden. Wenn Sie das nicht wünschen, sollten Sie Ihren Internetbrowser so
einstellen, dass er die Annahme von Cookies verweigert.

Ein genereller Widerspruch gegen den Einsatz der zu Zwecken des Onlinemarketing eingesetzten Cookies kann
bei einer Vielzahl der Dienste, vor allem im Fall des Trackings, über die US-amerikanische
Seite http://www.aboutads.info/choices/ oder die EU-Seite http://www.youronlinechoices.com/ erklärt
werden. Des Weiteren kann die Speicherung von Cookies mittels deren Abschaltung in den Einstellungen des
Browsers erreicht werden. Bitte beachten Sie, dass dann gegebenenfalls nicht alle Funktionen dieses
Onlineangebotes genutzt werden können.

Datenschutzerklärung für SSL-/TLS-Verschlüsselung

Diese Website nutzt aus Gründen der Sicherheit und zum Schutz der Übertragung vertraulicher Inhalte, wie
zum Beispiel der Anfragen, die Sie an uns als Seitenbetreiber senden, eine SSL-/TLS-Verschlüsselung. Eine
verschlüsselte Verbindung erkennen Sie daran, dass die Adresszeile des Browsers von «http://» auf «https://»
wechselt und an dem Schloss-Symbol in Ihrer Browserzeile.

Wenn die SSL bzw. TLS-Verschlüsselung aktiviert ist, können die Daten, die Sie an uns übermitteln, nicht von
Dritten mitgelesen werden.

Datenschutzerklärung für Newsletterdaten

Wenn Sie den auf dieser Website angebotenen Newsletter beziehen möchten, benötigen wir von Ihnen eine
E-Mail-Adresse sowie Informationen, dass Sie mit dem Empfang des Newsletters einverstanden sind. Weitere
Daten werden nicht erhoben. Diese Daten verwenden wir ausschliesslich für den Versand der angeforderten
Informationen und geben sie nicht an Dritte weiter.

Die erteilte Einwilligung zur Speicherung der Daten, der E-Mail-Adresse sowie deren Nutzung zum Versand des
Newsletters können Sie jederzeit widerrufen, etwa über den «Austragen-Link» im Newsletter.

http://www.aboutads.info/choices/
http://www.youronlinechoices.com/


Verwendung von Google Maps

Diese Website nutzt das Angebot von Google Maps. Dadurch können wir Ihnen interaktive Karten direkt auf der
Website anzeigen und ermöglichen Ihnen die komfortable Nutzung der Karten-Funktion. Durch den Besuch auf
der Website erhält Google die Information, dass Sie die entsprechende Unterseite unserer Website aufgerufen
haben. Dies erfolgt unabhängig davon, ob Google ein Nutzerkonto bereitstellt, über das Sie eingeloggt sind,
oder ob kein Nutzerkonto besteht. Wenn Sie bei Google eingeloggt sind, werden Ihre Daten direkt Ihrem Konto
zugeordnet. Wenn Sie die Zuordnung mit Ihrem Profil bei Google nicht wünschen, müssen Sie sich vor
Aktivierung des Buttons ausloggen. Google speichert Ihre Daten als Nutzungsprofile und nutzt sie für Zwecke
der Werbung, Marktforschung und/oder bedarfsgerechten Gestaltung seiner Website. Eine solche Auswertung
erfolgt insbesondere (selbst für nicht eingeloggte Nutzer) zur Erbringung von bedarfsgerechter Werbung und
um andere Nutzer des sozialen Netzwerks über Ihre Aktivitäten auf unserer Website zu informieren. Ihnen steht
ein Widerspruchsrecht zu, gegen die Bildung dieser Nutzerprofile, wobei Sie sich zur Ausübung dessen an
Google richten müssen. Weitere Informationen zu Zweck und Umfang der Datenerhebung und ihrer
Verarbeitung durch Google erhalten Sie neben weiteren Informationen zu Ihren diesbezüglichen Rechten und
Einstellungsmöglichkeiten zum Schutze Ihrer Privatsphäre unter: www.google.de/intl/de/policies/privacy.

Datenschutzerklärung für Facebook

Diese Website verwendet Funktionen von Facebook Inc., 1601 S. California Ave, Palo Alto, CA 94304, USA. Bei
Aufruf unserer Seiten mit Facebook-Plug-Ins wird eine Verbindung zwischen Ihrem Browser und den Servern
von Facebook aufgebaut. Dabei werden bereits Daten an Facebook übertragen. Besitzen Sie einen
Facebook-Account, können diese Daten damit verknüpft werden. Wenn Sie keine Zuordnung dieser Daten zu
Ihrem Facebook-Account wünschen, loggen Sie sich bitte vor dem Besuch unserer Seite bei Facebook aus.
Interaktionen, insbesondere das Nutzen einer Kommentarfunktion oder das Anklicken eines „Like“- oder
„Teilen“-Buttons werden ebenfalls an Facebook weitergegeben. Mehr erfahren Sie
unter https://de-de.facebook.com/about/privacy.

Datenschutzerklärung für Instagram

Auf unserer Website sind Funktionen des Dienstes Instagram eingebunden. Diese Funktionen werden
angeboten durch die Instagram Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, USA integriert. Wenn Sie in
Ihrem Instagram-Account eingeloggt sind, können Sie durch Anklicken des Instagram-Buttons die Inhalte
unserer Seiten mit Ihrem Instagram-Profil verlinken. Dadurch kann Instagram den Besuch unserer Seiten Ihrem
Benutzerkonto zuordnen. Wir weisen darauf hin, dass wir als Anbieter der Seiten keine Kenntnis vom Inhalt der
übermittelten Daten sowie deren Nutzung durch Instagram erhalten.
Weitere Informationen hierzu finden Sie in der Datenschutzerklärung von
Instagram: http://instagram.com/about/legal/privacy/

Änderungen

Wir können diese Datenschutzerklärung jederzeit ohne Vorankündigung anpassen. Es gilt die jeweils aktuelle,
auf unserer Website publizierte Fassung. Soweit die Datenschutzerklärung Teil einer Vereinbarung mit Ihnen ist,
werden wir Sie im Falle einer Aktualisierung über die Änderung per E-Mail oder auf andere geeignete Weise
informieren.

http://www.google.de/intl/de/policies/privacy
https://de-de.facebook.com/about/privacy
https://instagram.com/about/legal/privacy/


PRIVACY POLICY

We, the Yoga Studio "Yoga at Balance 149" in Zurich, attach great importance to the protection of your personal
data. This privacy statement informs you about how we collect, use, store and protect personal data. Please
take a moment to read through this statement.

Responsible party

The controller of your data is:

Yoga at Balance 149

Laura Parker, Billie Klaus

Stauffacherstrasse 149

8004 Zurich

Switzerland

yogaatbalance149@gmail.com

https://www.yogaatbalance149.com/

General information

Based on Article 13 of the Swiss Federal Constitution and the data protection regulations of the Swiss
Confederation (Data Protection Act, DSG), every person has the right to protection of their privacy as well as
protection against misuse of their personal data. The operators of these pages take the protection of your
personal data seriously. We treat your personal data confidentially and in accordance with the legal data
protection regulations as well as this data protection declaration.

We would like to point out that data transmission on the Internet (e.g. communication by e-mail) can have
security gaps. Complete protection of data against access by third parties is not possible.

By using this website, you consent to the collection, processing and use of data in accordance with the following
description. This website can generally be visited without registration. Data such as pages accessed or the name
of the file accessed, date and time are stored on the server for statistical purposes without this data being
directly related to your person. Personal data, in particular name, address or e-mail address, are collected on a
voluntary basis as far as possible. No data will be passed on to third parties without your consent.

Processing of personal data

Personal data is any information that relates to a specific or identifiable person. A data subject is a person about
whom personal data is processed. Processing includes any handling of personal data, regardless of the means
and procedures used, in particular the storage, disclosure, acquisition, deletion, storage, modification,
destruction and use of personal data.

We process personal data in accordance with Swiss data protection law. Furthermore, where the EU GDPR
applies, we process personal data in accordance with the following legal bases in connection with Art. 6 (1)
GDPR:

lit. a) Processing of personal data with the consent of the data subject.

lit. b) Processing of personal data for the performance of a contract with the data subject as well as for the
implementation of corresponding pre-contractual measures.

lit. c) Processing of personal data for the fulfilment of a legal obligation to which we are subject under any
applicable EU law or under any applicable law of a country in which the GDPR applies in whole or in part.



lit. d) Processing of personal data in order to protect the vital interests of the data subject or another natural
person.

lit. f) Processing of personal data in order to protect the legitimate interests of us or of third parties, provided
that the fundamental freedoms and rights and interests of the data subject are not overridden. Legitimate
interests are in particular our business interest in being able to provide our website, information security, the
enforcement of our own legal claims and compliance with Swiss law.

We process personal data for the duration required for the respective purpose or purposes. In the case of
longer-term retention obligations due to legal and other obligations to which we are subject, we restrict
processing accordingly.

Data protection declaration for cookies

This website uses cookies. These are small text files that make it possible to store specific information related to
the user on the user's end device while the website is being used. Cookies make it possible, in particular, to
determine the frequency of use and number of users of the pages, to analyse behaviour patterns of page use,
but also to make our offer more customer-friendly. Cookies remain stored beyond the end of a browser session
and can be retrieved when you visit the site again. If you do not wish this, you should set your internet browser
to refuse the acceptance of cookies.

A general objection to the use of cookies used for online marketing purposes can be declared for a large
number of services, especially in the case of tracking, via the US site http://www.aboutads.info/choices/ or the
EU site http://www.youronlinechoices.com/.

Furthermore, the storage of cookies can be achieved by deactivating them in the browser settings. Please note
that you may then not be able to use all the functions of this online offer.

Privacy policy for SSL/TLS encryption

This website uses SSL/TLS encryption for security reasons and to protect the transmission of confidential
content, such as enquiries that you send to us as the site operator. You can recognise an encrypted connection
by the fact that the address line of the browser changes from "http://" to "https://" and by the lock symbol in
your browser line.

If SSL or TLS encryption is activated, the data you transmit to us cannot be read by third parties.

Privacy policy for newsletter data

If you would like to receive the newsletter offered on this website, we require an e-mail address from you as
well as information that you agree to receive the newsletter. No further data will be collected. We use this data
exclusively for sending the requested information and do not pass it on to third parties.

You can revoke your consent to the storage of the data, the e-mail address and their use for sending the
newsletter at any time, for example via the "unsubscribe link" in the newsletter.

Use of Google Maps

This website uses the services of Google Maps. This enables us to show you interactive maps directly on the
website and allows you to use the map function conveniently. By visiting the website, Google receives the
information that you have called up the corresponding sub-page of our website. This takes place regardless of
whether Google provides a user account via which you are logged in or whether no user account exists. If you
are logged in to Google, your data will be directly assigned to your account. If you do not wish your data to be
associated with your Google profile, you must log out before activating the button. Google stores your data as
usage profiles and uses them for the purposes of advertising, market research and/or the needs-based design
of its website. Such an evaluation is carried out in particular (even for users who are not logged in) to provide
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needs-based advertising and to inform other users of the social network about your activities on our website.
You have the right to object to the creation of these user profiles, and you must contact Google to exercise this
right. Further information on the purpose and scope of the data collection and its processing by Google, as well
as further information on your rights in this regard and setting options for protecting your privacy, can be found
at: www.google.de/intl/de/policies/privacy.

Privacy policy for Facebook

This website uses functions of Facebook Inc, 1601 S. California Ave, Palo Alto, CA 94304, USA. When you call up
our pages with Facebook plug-ins, a connection is established between your browser and the Facebook servers.
In the process, data is already transmitted to Facebook. If you have a Facebook account, this data can be linked
to it. If you do not wish this data to be associated with your Facebook account, please log out of Facebook
before visiting our site. Interactions, in particular the use of a comment function or the clicking of a "Like" or
"Share" button, are also passed on to Facebook. You can find out more at
https://de-de.facebook.com/about/privacy.

Privacy policy for Instagram

Functions of the Instagram service are integrated on our website. These functions are offered by Instagram Inc.,
1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, USA. If you are logged into your Instagram account, you can link the
content of our pages to your Instagram profile by clicking on the Instagram button. This allows Instagram to
associate the visit to our pages with your user account. We would like to point out that we, as the provider of
the pages, have no knowledge of the content of the transmitted data or its use by Instagram.

You can find more information on this in the Instagram privacy policy:
http://instagram.com/about/legal/privacy/

Changes

We may amend this privacy policy at any time without prior notice. The current version published on our
website will apply. If the Privacy Policy is part of an agreement with you, we will notify you of the change by
email or other appropriate means in the event of an update.


